

http://www.tmpcwa.org/index_html

2009年12月23日

TMPCWAは、9年目のクリスマス・パーティーを開きました。



2009年12月20日、TMPCWAはTMPCWAの家族と組合員のために年末活動を行いました。

これは、特に不法に解雇された組合員たちと彼らの家族にとっては9回目のクリスマスのお祝いです。

プログラムでは1年間のTMPCWA活動としてたとえば大量解雇事件を記念するためのトヨタ前での抗議行動、日本大使館前での抗議、その他労働雇用省や最高裁判所や控訴裁判所などの政府機関への抗議をおこなったことが報告されました。

トヨタに対する世界的な抗議日（グローバルキャンペーン）も行われ、日本トヨタに対する多くの抗議が日本のTMPCWAを支援する会によって行われました。

ILOの重要な活動についても議論され、特に9月22～29日の高位使節団、12月2～4日のフォローアップ、日本でのILO自動車ワークショップに話が集中しました。

また、今年、10月から11月までドイツでの国際的な自動車労働者会議に、TMPCWAが参加したことの報告もありました。

組合員たちは非常に日本の TMPCWA を支援する会と全造船が作成したパワーポイントによる連帯メッセージを見て大変嬉しく感じました。

組合員たち彼らの家族は、非常に長い年月にわたっての多くの国からの TMPCWA の団結の様々の発展と、多くの国々のすべての支援者のいることに、大変喜びを感じました。

組合員の子どもたちは、プールで泳いで大はしゃぎでした。

子供らは、家族と組合員が持ち寄った食物に大満足でした。

この TMPCWA の年末の活動は、TMPCWA の全ての組合員が強い団結と、工場内で働いている組合員と TMPCWA の不法に解雇された組合員たちとの真の結束とを示した点で、もう一つの勝利のしるしです。

TMPCWA は、TMPCWA とトヨタ間の非常に長い争議に解決の可能性を見つけようとしているILOの努力を無視するトヨタの執拗な攻撃と尊大なふるまいに対して断固闘うと決心しています。

TMPCWA の組合員たちは、我々は勝利するまで闘いを続けるぞと、もう一度約束します！

意義あるクリスマスと闘いに満ちあふれる新年を！

